

# DIEGO ANALIZA. KASPAROV VS DEEPTHUGHT

March 15, 2020

Categorías: Análisis, Historicos



Deep Thought, predecesor del mítico Deep Blue, fue el ganador del Campeonato Mundial de Computadoras celebrado en 1988. En ese mismo año, ganó un torneo de grandes maestros venciendo al mismísimo Ben Larsen. Al año siguiente, se acordó un match entre Garri Kasparov y Deep Thought a dos partidas. La primera experiencia de Kasparov con una máquina generó una expectación inmensa. Sin embargo, la decepción fue mayúscula al ganar Kasparov sus dos partidas con una facilidad pasmosa. La máquina de IBM, ya con el nombre de Deep Blue, volvió a caer en 1996. Finalmente, se vengó en 1997 derrotando a Kasparov por un marcador de 3½–2½.

Veamos la primera toma de contacto de Kasparov con el ordenador de IBM: